

Westfälischer B.Z. 15

LESERBRIEFE

Nicht als Retter der Welt aufspielen

Grünen-Parteitag. Der zweitägige Parteitag der Grünen plätscherte über weite Strecken ziemlich unspektakulär vor sich hin. Das Thema Kohlekraftwerke weckte allerdings die üblichen Grün-Aggressionen, doch wohl wissend, dass mit dem Abschalten ca. 60 000 Arbeiter und Angestellte ihren Arbeitsplatz verlieren würden. Doch was soll's. Auch den Grünen ist bekannt, dass die verteufelten Kohlekraftwerke mit hocheffizienten Filtern ausgerüstet sind und strengen Auflagen unterliegen. Im Übrigen: Was soll das, den Menschen permanent mit der Co₂-Keule zu drohen? Sich als „Retter der Welt“ aufzuspielen, macht die Grünen unglaubwürdig.

Ulrich Grobbel, Eslohe